A los hermanos y hermanas del Comité de Evangelización y Pastoral de la Diócesis de Saitama **Pregunta** 

## ¿Qué puede hacer la Iglesia ante problemas como la pobreza y la degradación del medio ambiente?

El mensaje del Papa Bendicto XVI para el 1 de Enero "Día mundial de la paz" de este año 2009, llevaba por título " Luchar contra la pobreza y construir la paz". Además al conmemorarse los 60 años de la promulgación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, la Conferencia Episcopal japonesa publicó el 10 de Diciembre de 2008, un mensaje que se titulaba "Respetemos los Derechos humanos de todas las personas".

Los problemas expresados en esos mensajes son de dimensiones globales y puede parecernos algo lejano. Pero si miramos a nuestro alrededor nos damos cuenta de que nuestro estilo de vida afecta al medio ambiente, a la vez que la degradación del medio ambiente está cambiando nuestra vida.

A partir de la crisis económica que empezó en Estados Unidos el año pasado, muchos miembros extranjeros de nuestra iglesia están enfrentados al paro. Y también los hermanos y hermanas asiáticos con los que nos hemos encontrado a través de "La mesa del Señor" sufren las consecuencias de la pobreza.

"Medio ambiente" y "pobreza"son problemas en los que está inmersa tanto la vida de nuestros hermanos y hermanas como la nuestra y la de la iglesia. Nuestra vida diaria no esta desconectada de los grandes problemas globales. Y aunque son problemas insolubes para nuestra pequeña iglesia, no podemos desentendernos de ellos ya que tanto la pobreza como el medio ambiente tienen relación con la vida y los Derechos Humanos. Tenemos que hacer todo lo que esté en nuestras manos. Tal como dice el Papa Benedicto XVI al final de su mensaje.

"Hago un llamamiento a todoslos discípulos de Cristo y a todas las personas de buena voluntad para que abran el corazón a los pobres y sus necesidades, y traten de poner todos los medios a su alcance para ayudarles. "Luchar contra la pobreza es construir la paz"Nadie puede negar la profunda verdad de este axioma.

Y aquí, lanzo yo al Comité de Evangelización y Pastoral de la Diócesis de Saitama la siguiente pregunta:

## TEMA ¿Qué puede hacer la Iglesia para luchar contra la pobreza y defender el medio ambiente?

- 1. Estudiar, interesarse, aprender sobre ambos temas: pobreza y medio ambiente.
- Clarificar y decidir qué podemos hacer en concreto a nivel de iglesia diocesana, y también como cristianos individuales
- 3. Dar orientaciones para que las líneas pensadas en el número dos puedan ponerse en práctica en las distintas parroquias y bloques, así como en toda la Diócesis.

18 de Enero de 2009 Obispo de la Diócesis de Saitama Marcelino Tani Daiji